

## Con Internet, 35% de la población global (El Financiero 23/04/12)

Con Internet, 35% de la población global (El Financiero 23/04/12)(Adrián Arias) Lunes, 23 de abril de 2012 China e India son los países con mayor número de usuarios. La Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) señaló que al cierre de 2011 el 35 por ciento de la población mundial contaba con acceso a Internet; había también 1.2 billones de accesos de banda ancha a escala global y seis billones de suscripciones a celulares. En el reporte "El mundo en 2011: Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC)", la Unión Internacional de Telecomunicaciones explica que al cierre del año pasado se contabilizaron en total siete mil millones de personas en todo el mundo, por lo que poco más de un tercio de ellas contaba con acceso a Internet; el 45 por ciento de estos cibernautas tiene menos de 25 años. El análisis indica que China e India son los países con mayor número de usuarios de Internet dentro de las naciones en vías de desarrollo, pues concentran el 37 y 10 por ciento, respectivamente, del total de personas conectadas a la red dentro de las naciones denominadas como "economías emergentes". La UIT también detalla que en los últimos cinco años todos los países en desarrollo han incrementado su participación con respecto al número total de usuarios de Internet, desde el nivel de 44 por ciento que se observó en 2006, a 62 por ciento en 2011: "Actualmente los usuarios de Internet de China representan el 25 por ciento del total de cibernautas en todo el mundo", expone. Detalla que tanto en países en desarrollo como en las naciones desarrolladas, las personas jóvenes tienden a estar más tiempo conectadas a la red; asimismo, expone que en las economías emergentes existen alrededor de mil 900 millones de personas menores de edad que aún no cuentan con acceso a la red, por lo que son potenciales usuarios y representan un área de oportunidad para que los gobiernos de sus países implementen políticas de inclusión digital